



■ Herzlich Willkommen zur Cartellversammlung in Fulda

Fulda. CV-Rat und Ortskomitee heißen die Delegierten der Korporationen und Vereinigungen des Cartellverbandes sowie alle Cartellbrüder, die an den Festveranstaltungen teilnehmen, zur Cartellversammlung in Fulda herzlich willkommen. Das Ortskomitee hat ein interessantes Fest- und Rahmenprogramm vorbereitet, das wir aufgreifen sollten, um in einer traditionell katholischen Region eine starke Demonstration für unseren Verband zu gestalten. Und schließlich tagen wir in der Stadt des Germanen-Missionars Bonifatius und damit an für die Verbreitung unseres Glaubens in Deutschland historischer Stätte. Für den Festkommers am Freitag, 4. Juni, um 19.30 Uhr im Stadtsaal sind noch einige Karten vorhanden, und es wäre schön, wenn wir die letzten Plätze noch mit Cartellbrüdern aus der Region besetzen könnten.

■ CV-Wallfahrt nach Kevelaer fand großen Anklang

Kevelaer. Mit vorher nicht erwarteter Beteiligung wurde die CV-Wallfahrt nach Kevelaer zu einem eindrucksvollen Bekenntnis unseres Verbandes zu seinem Glauben. Rund 450 Teilnehmer, darunter auch zahlreiche Familien von Cartellbrüdern, nahmen an den drei Wallfahrtsprozessionen, dem gemeinsamen Gebet vor der Marienkapelle und dem Pontifikalamt mit S. Em. Cbr Paul Josef Kardinal Cordes (Sd) teil. Höhepunkt des abendlichen Festkommerses war die Festrede von Cbr Prof. Dr. Albert Scharf (Ae), der unter dem Titel „Erinnern und Nachdenken“ die Nachkriegsentwicklung nicht nur in Deutschland kritisch beleuchtete.

■ Bildungsforum bereitet Hochschulgespräch vor

Frankfurt. Mit der Vorbereitung des 22. Hochschulgesprächs am 30. Oktober in Münster befasst sich das Bildungsforum auf seiner nächsten Sitzung am 19. Juni in Frankfurt. Appelliert sei in diesem Zusammenhang an alle Korporationen, sich mit der dafür vorbereiteten Grundsatzerklärung zu beschäftigen und dem CV-Sekretariat termingerecht eventuelle Rückmeldung zu geben.

■ CV auf Abimesse in Frankfurt vertreten

Frankfurt. Erstmals wird der Cartellverband am 11. und 12. Juni auch auf der Abimesse in Frankfurt, Messe, Halle 1.2, vertreten sein. Die Verbindungen aus der Region haben dem Vorort bereits Unterstützung signalisiert. Neben dem Stand wird der Vorort auch wieder mit zwei Vorträgen präsent sein. Die werbende Mithilfe aller Cartellbrüder in der Region in einschlägigen Schülerkreisen ist herzlich willkommen.

■ Fuxen-Wochenende war ein voller Erfolg

München. Mit fast 100 Anmeldungen aus ganz Deutschland war das vom Vorort in Zusammenarbeit mit der CV-Akademie veranstaltete Fuxen-Wochenende in München ein voller Erfolg, zu dem die Münchner Korporationen mit Übernachtungsmöglichkeiten auf den Häusern einen wertvollen Beitrag geleistet haben. Mit einer Mischung aus Vorträgen zu CV-Themen und geselligen Veranstaltungen wurde den Prinzipien auf breiter Ebene Rechnung getragen.

■ Cbr Dr. Norbert Stahl 80

Eichenau. Cbr Dr. Norbert Stahl (Va), langjähriger Redakteur und Chef vom Dienst der ACADEMIA, feiert am 11. Juni seinen 80. Geburtstag. Der CV dankt Cbr Stahl für seinen Einsatz für den Verband und wünscht ihm für das neue Lebensjahrzehnt alles Gute.